
 

 

An den Stadtverordnetenvorsteher 

Herrn Jan Jakobi 

Am Steinweg 1 

61130 Nidderau 

 

 

          Nidderau, 05.07.2022 

 

Anfrage zu Gewerbeflächen 

 

Sehr geehrter Herr Jakobi, 

ich bitte darum, die nachfolgende Anfrage an die städtische Verwaltung auf die Tagesordnung der 
nächsten Stadtverordnetenversammlung zu nehmen. 

Anfrage: 

1. Wann beginnt die Vermarktung Bücherweg II. Welche Schritte bis zur Vermarktung müssen 
noch absolviert werden? Wann sind diese Schritte geplant? 

2. Was muss gemacht werden, um weitere Flächen als potenzielle Flächen zur gewerblichen 
Nutzung im regionalen Flächennutzungsplan auszuweisen.   

3. Gibt es aktuelle Anträge/Eingaben der Stadt Nidderau an den Regionalverband und welche 
sind es? 

4. Ist der Wirtschaftsförderung Nidderau bekannt, welche Unternehmen bzw. Privatpersonen 
bestehende bebaute und unbebaute Gewerbeflächen anbieten bzw. verkaufsbereit sind?  

Über die Beantwortung der Fragen und evtl. ergänzende Informationen zu diesen Themenkomplexen 
würde ich mich freuen. 

David Marohn 

 

Mitglied der Stadtverordnetenversammlung 

  




